

このたび、新市小学校に校長として赴任いたしました本宮政尚です。
どうぞ、よろしくお願いいたします。

4月、新市小学校の子どもたちと出会い、その笑顔や温かさに毎日元氣をもらっています。

- ・ 毎朝、「おはようございます!」と大きな声で挨拶している子どもたち
 - ・ 授業中、答えにたどり着こうと、考え、話し合い、学んでいる子どもたち
 - ・ 新1年生が学校に慣れるよう、休憩時間一緒に遊んでいる子どもたち
- そんな、子どもたちの優しく、一生懸命な姿をたくさん見かけています。

子どもたちがこれから生きる時代は、先行きが不透明で、人々の価値観が多様化し、様々な人々と協働することが求められる時代です。

新市小学校では、元気で優しい子どもたちが、そんな時代を生き抜くことができるよう、授業を中心とした全ての教育活動の工夫・改善に、全力で取り組んでまいります。

子どもたちが、学ぶことを楽しみながら、人と関わる、最後までやり切るといった、時代を生き抜く力を育めるよう、全教職員がその責務を全力で果たしてまいります。

保護者・地域の皆様には、引き続き、本校教育活動にご理解・ご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

2024年(令和6年)4月
新市小学校長 本宮政尚

